

Correos.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 5 de la tarde el vapor «Mahonés.»
 Para Barcelona con escala en Alcudia todos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Menorca.»
 Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.**Correos.—ENTRADAS.**

De Palma los martes por la mañana el vapor «Mahonés.»
 De Barcelona y Alcudia los jueves por la tarde el vapor «Menorca.»
 De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Correo de hoy.

Madrid 2 de febrero.

Dijose hoy á primero hora que iba á celebrarse Consejo de ministros con objeto de continuar discutiendo las reformas proyectadas en el ministerio de Marina, que ofrecian algunas dificultades: pero no ha resultado cierta la noticia, y hay quien asegura que las citadas reformas, censuradas por algun periódico ministerial, obedecen al propósito de centralizar los servicios, de modo que, aun cuando los gastos en las oficinas del ministerio aumenten, en el presupuesto general de dicho departamento no resultan con dicho aumento.

Si la medida del ministro de Marina se critica bajo el punto de vista de no responder á la necesidad de economías, no faltan personas competentes que crean acertada y benéfica para la Marina la determinacion del Sr. Antequera.

La cuestion de Hacienda va á ser de aquí á que las Cortes se reúnan, el objeto principal de los Consejos de ministros.

Desde los que se celebren en la semana próxima, empezará el exámen del dictámen que tiene ya redactado la comision del presupuesto de ingresos y que se asegura es un trabajo de verdadera importancia.

Las grandes dificultades se van á tocar al tiempo de hacer las economías; pero los amigos del gobierno creen que este las vencerá y que el señor B. rzanallana no se retirará del gabinete.

Algunos periódicos decian anoche que se iba á hacer una nueva promocion de tres coroneles á brigadieres. Hay, en efecto, tres vacantes, pero el ministerio de la Guerra no piensa en cubrirlas por ahora.

Las elecciones ocupan hoy la atencion de todo el mundo: por muchas que sean las censuras de los periódicos de oposicion, y graves que parezcan los cargos que se publican, es preciso tener en cuenta que la accion del gobierno, ni puede descender á los últimos detalles ni es posible que la mientan los funcionarios de esta última escala, así es que por recto espíritu de imparcialidad que presida á la accion del gobierno es imposible que todos sus efectos se manifiesten. Por lo mismo no se puede dejar de reconocer sin injusticia notoria, que no todas las censuras son razonables.

Hoy, como dia festivo, las novedades políticas escasean.—P.

(«Provincias.»)

—La «Gaceta» de hoy publica las siguientes disposiciones:

Marina.—Esposicion y decreto modificando la parte última del art. 2.º del reglamento de 12 de 12 de marzo de 1870, reformando los estatutos de la orden del Mérito naval.

Real decreto ascendiendo á capitán de navio de primera clase al de segunda D. José Carranza y Echevarría.

Otro disponiendo cese en el cargo de vocal de la junta superior consultiva de Marina al contraalmirante de la armada D. José Polo de Bernabé y Mordella.

Otro nombrando para el cargo á que se refiere el decreto anterior, al contraalmirante de la armada

D. Rafael Rodriguez y Villavicencio.

Otro disponiendo cese en el mando de la escuadra y apostadero de Filipinas el contraalmirante de la armada D. Manuel de la Pezuela y Lobo.

Otro nombrando comandante general de la escuadra y apostadero de Filipinas al contraalmirante de la armada D. José Polo de Bernabé y Mordella.

Hacienda.—Real orden declarando vigente en todas sus partes la tarifa que para el percibo de los derechos de regalía fué aprobada por orden de 10 de octubre de 1870.

—Dice «La Correspondencia»:

«Como el señor Cánovas no ha comunicado todavía á nadie sus pensamientos respecto á la organizacion del Senado, es aventurado cuanto se pronostique, como lo hace hoy un periódico, respecto al número que ha de nombrar de cada agrupacion política de las que viven dentro de la órbita legal.»

—Leemos en el mismo periódico:

«Nos consta que el ministro de la Gobernacion, de acuerdo con el presidente del Consejo, ha enviado instrucciones á las provincias para que no cohiban en manera alguna la legítima participacion que aspiren y puedan tener en los municipios los partidos que luchan dentro de la ley.»

—Las elecciones de diputados provinciales empezarán el 3 de marzo, confirmándose las negativas que hemos dado á los periódicos que las fijaban para fines de febrero.

Esta tarde ha cazado S. M. el rey en la Casa de Campo, acompañado por la princesa de Asturias y por los príncipes de Coburgo.

Mañana llevará á la firma de S. M. el ministro de la Guerra los decretos nombrando ayudantes de la real persona al general D. Sabas Marin y al gefe de artillería Sr. Berdes.

Concurridísima y brillante ha estado la fiesta religiosa y procesion de Candelas en la capilla de Palacio, habiendo asistido S. M., la princesa de Asturias y los príncipes de Coburgo. Las galerías estaban adornadas con los magníficos tapices que nunca dejan de ser admirados por los amantes de las artes.

—Pasado mañana por la noche llegará probablemente á Madrid el señor duque de la Torre.

—Anoche da un periódico la siguiente noticia:

«Se aseguraba hoy que se iba á ofrecer la comandancia general del apostadero de la Habana á don Juan B. Topete.»

—S. M. el rey ha recibido hoy en audiencia á los ministros plenipotenciarios de Bélgica y Portugal.

—Continúan algunos periódicos preguntando qué pasa en el Norte; y, sin embargo, hasta la saciedad se viene diciendo uno y otro dia que no ocurre otra cosa sino que se van venciendo las dificultades que se oponian al cumplimiento de la ley de quintas.

—El gefe de negociado del ministerio de la Gobernacion señor Pages ha sido destinado á formar parte de la comision de quintas en las Provincias Vascongadas.

—Parece que uno de estos dias celebrarán conferencias en San Sebastian las diputaciones generales de las Provincias Vascongadas.

El gobernador civil de Guipúzcoa tendrá muy en breve una entrevista con el general Quesada.

Dice anoche un periódico que parece se ha dado

orden á la escuadra de Cuba para que redoble su vigilancia, pues se teme que los insurgentes intenten un alijo de armas en la costa.

«La Mañana» cree que en el consejo de ministros de ayer se habló de la guerra de Cuba y de los refuerzos de 5 ó 6.000 hombres que serán pronto enviados á aquella Antilla.

Segun nuestras noticias, se han suspendido por ahora las reuniones que los jueves se celebraban en el hotel de los señores duque de la Torre.

Ha llamado anoche la atencion que un periódico muy adicto siempre al elemento mas conservador del partido constitucional, pero órgano de los centralistas, diga ayer, que el señor Sagasta es el gefe de los constitucionales y el único hombre del gobierno de la revolucion de setiembre.

(«Provincias.»)

En los periódicos de Cádiz encontramos las siguientes noticias relativas á los festejos que se preparan en aquella ciudad para solemnizar la visita de S. M. el Rey:

«Ayer se reunió la comision permanente con los señores diputados existentes en la capital, bajo la presidencia del señor gobernador civil, para tratar entre otros particulares, del referente á la recepcion de S. M. el Rey en su próxima venida á esta ciudad.

El presupuesto formado para este objeto asciende á ciento cincuenta mil reales. Fué aprobado, así como lo fueron los puntos siguientes:

Atender con dichos fondos á las mejoras del salon de recepciones del edificio, su alfombrado y el de los corredores y escaleras, el decorado, alumbrado y pinturas de estas, plus para el adorno conveniente de los establecimientos de beneficencia, que quizás visitará S. M., carruajes, etc., etc.

Conceder dotes, dos grados de licenciatura en la universidad y otros dos de bachilleres en el instituto á hijos de la provincia, y 4.000 limosnas.

Se nombraron comisiones que entiendan en la realizacion de este acuerdo.

Aunque no es cosa todavía acordada en definitiva, sabemos que en el seno del municipio se agita el pensamiento de levantar un arco de triunfo en la calle de la Aduana para la entrada de S. M.

La recepcion de las autoridades y corporaciones será en el salon destinado á este objeto en la Aduana, y el almuerzo ó comida en el de actos del Consistorio.

Tambien se dice que se proyecta conceder un dote á cada niño que nazca en Cádiz el dia en que entre S. M. el Rey.»

Encontramos en el «Inválido Ruso» el relato de una experiencia interesante á propósito del pasaje del rio por las tropas á nado:

«El 16 de agosto último, una multitud considerable de curiosos se reunió en la orilla derecha del Dniester, debajo del puente de la vía férrea. Oficiales de todas armas del campamento de Bendez se reunieron en el parapeto del fuerte vecino, en el que se oia la banda del regimiento de húsares Loubenski. En la orilla opuesta del rio se presentaba la línea de cosacos del octavo regimiento del Don, con chaquetas y pantalones y manteniendo el caballo por la brida. A través del rio habia una cuerda para conducir una balsa.

A la llegada del comandante de las tropas de la circunscripción, el jefe de la segunda brigada de la octava división de caballería, el general mayor Kocitch, mandó al trompeta tocar bota-sillas, luego «sotnia» adelante, y cuando esta sotnia hubo llegado á orillas del río, la señal de marchar en guerrilla. A esta señal, los cosacos, que se habían colocado á cinco pasos de distancia, entraron á un tiempo en el agua, lanzando su grito de ataque. En el momento no se vieron mas que las cabezas de los caballos y de los ginetes, y desde la orilla en que estábamos se oían los gritos de los hombres y los relinchos de los caballos.

Al frente de cada sotnia adelantaba un cosaco montado en un caballo mas atrevido, y los otros lo seguían. Algunos hombres armados con carabinas y revolvers tiraban nadando. Es de notar, que casi todos los caballos nadaban con igual velocidad; de modo que desde el parapeto podía creerse que estaban formados en fila. Tan luego como la primer sotnia hubo llegado felizmente á la orilla derecha, se dió orden á la segunda luego á la tercera, en fin, á la cuarta.

Cada sotnia atravesó el río en dos minutos y medio ó tres, y en 15 minutos mas de 400 ginetes habían pasado el Dniester, que mide en este punto 107 sajenas (228m34). En una sotnia algunos caballos no quisieron seguir y volvieron á la orilla, pero los cosacos lograron reducirlos á atravesarlo. Durante el trayecto, algunas barcas siguieron á los nadadores como medida de precaución.

Tan luego llegaron á la orilla derecha, los ginetes ensillaron sus caballos con las sillas que anteriormente se habían pasado en la balsa y diez minutos despues del pasaje de la última sotnia, el comandante del regimiento, el coronel Jeltonojkin hizo desfilar á sus jóvenes cosacos delante del comandante de las tropas de la circunscripción que los felicitó repetidas veces.»

(«Diario Español.»)

El gobernador civil de Vizcaya ha trasmitido á los alcaldes de aquel territorio una enérgica circular recomendando que el alistamiento quede completamente terminado el primer domingo del próximo mes de febrero. Hé aquí los artículos del documento á que nos referimos:

1.º Para el día 3 de febrero me han de participar, como acuso de recibo de la presente circular, «que se hallan dispuestos á cumplir con lo que en la misma se determina.»

2.º Por falta de cumplimiento á lo determinado en la disposición anterior, se exigirá una multa á los alcaldes de 50 pesetas, otra de 40 á los tenientes, y otra de 25 á los concejales y secretarios, puesto que todos han de tener conocimiento de las disposiciones contenidas en esta circular.

3.º Los individuos todos de los ayuntamientos que á pesar de dar cumplimiento á lo dispuesto en el caso primero de esta circular, se nieguen á cumplir con lo dispuesto en el fondo de la misma, serán inmediatamente sujetos á un procedimiento especial y riguroso, en virtud de las atribuciones extraordinarias que me están conferidas, y del estado excepcional en que la provincia se halla.

Si he de dar crédito á las reiteradas protestas que todos los ayuntamientos me han dirigido con motivo del alistamiento, de su lealtad, patriotismo, amor al trono y á las instituciones y acatamiento á la autoridad, confiadamente espero que me relevarán del enojoso deber en que me hallo de hacer cumplir á toda costa las leyes del reino que obligan á los vizcainos de igual manera y en igual forma que el resto de los españoles.»

Cuando termine la expedición marítima de S. M., la fragata «Numancia» pasará á la isla de Cuba á relevar á la «Arapiles» que regresará con la «Lerma» en la primavera próxima, en unión de los barcos que condujeron los refuerzos á aquella Antilla.

La «Epoca» escribe anoche un artículo en el que hace ver las desdichas que pueden sufrir cuantos emigran de España á países lejanos, como la república Argentina, donde se esponen, á no encontrar la fortuna que apetecen, á vivir con una legislación poco favorable para ellos, á ser alistados forzados en las partidas rebeldes que con frecuencia se levantan y á morir asesinados por los indios en sus frecuentes correrías.

El clima y el trabajo causan grandísimas bajas, la pobreza detiene allí á muchos perpétuamente espatriados, las crisis económicas producen alteraciones grandes en la fortuna, y el que la logra corre los peligros de la ruina para volver con ella.

Acerca de la permanencia de D. Carlos en Constantinopla, y sus viajes de dos meses á esta parte, nos facilita nuestro corresponsal en París los siguientes antecedentes:

«He tenido la suerte de leer una memoria oficial enviada á un gabinete europeo y relativa á este viaje. Adjuntas consigno, en su forma descarnada, cuantas afirmaciones categóricas figuran en esta nota oficial.

D. Carlos fué á Roma, no solo para hablar al Papa de sus relaciones poco cordiales con su esposa, sino para llegar á un arreglo financiero con Pio IX.

El duque de Módena ha dejado á sus herederos 72 millones de francos, á cargo de servir, durante diez años, 4.000.000 de renta anual al Papa.

Como al cinco por 100, 72.000.000 no dan sino 3.600.000 francos de interés, los herederos se ven obligados, no solo á no tocar á la herencia, sino á añadir, entre todos, 400.000 francos al producto de esta herencia.

A D. Carlos le toca pagar unos 100.000 francos anuales, y en su entrevista con el Papa le ha espuesto la situación asaz estrecha de su gabela, rogándole le eximiera, durante los diez años del servicio de esta renta, de pagar los 100.000 francos consabidos.

El Papa ha aceptado este arreglo mediante ciertas pequeñas promesas hechas por D. Carlos, y este ha comenzado sus viajes.

Estos viajes reconocen razones asaz múltiples. A D. Carlos le gustan las fiestas y las bromas. En París no puede disfrutarlas, á no ser en su hotel de la rue de la Pompe, y esto le cuesta demasiado caro.

En París D. Carlos tiene siempre escama de que las personas que le frecuentan sean espías pagados por sus enemigos, y en el extranjero no abriga semejantes temores.

En cuanto á las razones de su viaje á Oriente, dos son las que lo motivan.

Hace cuatro meses ofreció D. Carlos á Rusia poner á su servicio contra Turquía una legión española, compuesta de los carlistas internados en Francia y mandada por él.

D. Carlos hizo esta oferta porque durante la pasada guerra un coronel ruso fué el único oficial extranjero que se presentó en su cuartel general con una comisión oficial de su gobierno para seguir las operaciones militares en el campo carlista.

Rusia rehusó por no significarse como refugio de extranjeros, porque las pretensiones de don Carlos y los suyos eran algo exageradas y porque Alemania había ya firmado un tratado con España.

Visto el desaire ruso, don Carlos, despues de Roma pasó á Egipto, donde ofreció al khedive los

3800 carlistas que se habían comprometido á seguirle á Rusia. Con estos 3800 hombres, mandados siempre por él, don Carlos proponía al khedive la formación de una legión agrónomo-colonizadora militar, que al mismo tiempo que peleara en casos dados con los abisinios, pusiera su laboriosidad al servicio de la agricultura egipcia, absolutamente primitiva en el día.

El khedive rehusó también.

Entonces, hallándose próximo á Turquía, don Carlos pasó á Constantinopla como curioso.

Los últimos acontecimientos que han tenido lugar con motivo de la promulgación de la Constitución y de la exaltación del fanatismo musulmán, han dado cierta actualidad á la oferta hecha hace cuatro meses por don Carlos al czar, y hoy en día está sobre el tapete la cuestión de si se constituye definitivamente ó no una legión carlista para servir á Rusia contra Turquía.»

Washington, 29

El general Grant ha dirigido hoy al Congreso un mensaje aprobando el proyecto adoptado por las Cámaras relativo al nombramiento de una comisión mixta para regular los votos de la elección presidencial.

Belgrado, 29.

El gobierno servio ha pedido á la Puerta que las negociaciones de paz se verifiquen entre el embajador turco y el agente de Servia.

Constantinopla, 29.

El gobierno de Montenegro no ha contestado aun acerca de la manera de entablar las negociaciones de paz.

(«Correspondencia.»)

Constantinopla 2.—El ejército turco concentrado á orillas del Danubio ha recibido considerables refuerzos, ascendiendo hoy á 240.000 hombres.

Bucharest 2.—Varios súbditos turcos, acompañados de 60 soldados del sultan, han invadido la isla de Kehaia, que forma parte del territorio de Rumania.

El gobierno del principado, tan pronto como ha tenido noticia de este hecho, ha dirigido una reclamación á Constantinopla, pidiendo que inmediatamente sea evacuada la isla y castigados los invasores.

París 2.—A consecuencia del fallo del tribunal suspendiendo al periódico «Los Derechos del Hombre», la Cámara de diputados discutirá inmediatamente la proposición del diputado Mr. Montjan sobre el decreto de 1852 autorizando la suspensión de periódicos.

Viena 2.—Se asegura que el Khan de Khiva ha pedido la anexión de su territorio á Rusia.

Roma 2.—Son contradictorias las noticias referentes á la salud del duque de Aosta.

Turin 2.—Témese por la razón de don Amaëo desde la muerte de la duquesa de Aosta, pues pasa el tiempo en el panteón real cantando la letanía de la Virgen, y en la iglesia de San Felipe orando y enseñando el Catecismo á los niños.

Constantinopla 2.—El gobierno turco ha exigido de Servia la promesa de no emprender operaciones de campaña durante determinado plazo.

Servia ha consultado á San Petersburgo, el cual se cree aconsejará la paz.

Una carta de lord Stratford de Redcliffe aconseja permítase á Turquía plantear sus reformas.

Sin embargo, las potencias deberán concertarse para declarar á la Puerta que están prontas á intervenir y que solo serán tolerantes un tiempo determinado.

Rio-Janeiro 2.—El discurso del regente, en la apertura de las Cámaras, declara que la epidemia

felizmente ha desaparecido.

Se congratula por la paz en todo el imperio.

Encomia la cuestion electoral, la ejecucion de las leyes y el nuevo sistema de reclutamiento, cuyos resultados son satisfactorios.

Se ocupa de la creacion de escuelas populares, escuela normal y profesional para ambos sexos, de la continuacion de las vias férreas en Rio, Bahía y Pernambuco, y otras en construccion.

Tambien de algunas medidas encaminadas á equilibrar los presupuestos.

Dice está terminado el tratado de paz y límite de fronteras con Buenos Aires y el Paraguay con arreglo al convenio de febrero de 1876.

Las tropas que guarnecian la Asuncion han sido retiradas.

Viena 2.—La Sérvia y el Montenegro piden ciertas secretas cesiones de terreno, antes de que se discutan las condiciones de paz.

La Puerta, en cambio, exige garantías materiales contra nuevas sublevaciones.

Asegúrase que habrá acuerdo en las próximas negociaciones.

Saigon 31 enero.—Espérase aquí dentro de unos dias y procedente de Hué la embajada annamita, compuesta de 15 personas á las órdenes del ministro de Estado del imperio de Annam.

Un buque de guerra francés conducirá á Marsella á los ilustres viajeros que empezarán por Francia su excursion á Europa.

Washington 2.—El Sr. Baldy ha sido nombrado quinto juez de la comision electoral que ha de entender en la cuestion surgida en en seno del comité de Depuracion.

San Petersburgo 2.—Dice el «Diario de San Petersburgo» que el khan de Khiya pide anexionarse á Rusia.

Hoy comienza la vista del proceso que se sigue por el delito de sedicion á los que se amotinaron el dia 18 de enero en los alrededores de la iglesia de Kasan.

Roma 2.—Ha llegado á esta capital el marqués de Salisbury y conferenciado con el ministro señor Malegari.

El sábio geólogo señor Barth se ha suicidado en un acceso de fiebre.

París 2.—Pasado mañana habrá gran recepcion en el palacio de la embajada de España. Esta tarde han quedado repartidas invitaciones.

Constantinopla 2.—Se han reanudado las relaciones con Roma en la forma que se hallaban ántes de la controversia habida entre el señor Hasson y la Puerta.

París 2 —Desmiéntese que el señor Ives Guyot, redactor de «Les droits de l'homme,» haya demandado gracia por la pena que le fué impuesta de seis meses de prision y 50 francos de multa hace ocho dias, por el tribunal correspondiente.

En cuanto á la suspension del periódico, cree la prensa antirepublicana que puede crear conflictos al gabinete de Julio Simon.

(«Diario Español.»)

Valencia 4 de febrero.

«La Correspondencia de Valencia» dice en su último número:

«Hemos procurado averiguar lo que haya de cierto sobre la aparicion de una partida carlista en las inmediaciones de Castellote, de que habla una carta de Morella que hoy publica el cólega democrático de la localidad, y segun nuestros informes, aquella noticia carece afortunadamente de fundamento, pudiendo haber dado origen á esta version la presencia de varios tratantes de caballerías que recorrian estos

dias aquel país, llevando algunas armas para su propia defensa.»

Washington 2.—La comision mista encargada de resolver el conflicto presidencial ha empezado sus trabajos. Sus sesiones serán públicas excepto durante las deliberaciones.

Madrid 3 de febrero.

En los círculos moderados se combate la indicacion hecha en centros autorizados, proponiendo al señor Camacho para reemplazar al señor Barzana-llana en el ministerio de Hacienda. Tambien se insinúa al marqués de Campo para dicho cargo.

Circulan rumores alarmantes respecto á la salud del Papa.

Son falsas las noticias belicosas respecto á la actitud de las Provincias Vascongadas.

Madrid 3 de febrero.

La «Gaceta» publica hoy los nombramientos de brigadieres á favor de los señores Vienne, Ceballos Escalera, Manchon, Muñoz Salazar, Agullo y Pardiñas, Rodriguez de Velasco, Iglesias y marqués de Campo Real.

El «Centro telegráfico español» ha recibido los siguientes despachos del extranjero:

Roma 2 de febrero.—Ayer hubo gran número de recepciones en el Vaticano. El Padre Santo, bastante aliviado de sus dolencias, experimenta desde hace ocho dias una mejoría sensible.

Londres 2.—El huracan de ayer ha causado estragos en uno de los barrios mas populosos. Una fábrica en construccion se ha hundido, sepultando á varios operarios bajo sus escombros.

Pretende «The Times» que Rusia no desiste de sus propósitos de guerra, y que mantendrá su ejército movilizado en actitud de campaña, esperando que Turquía haga lo propio y se arruine con los gastos que se le originarán. En el caso de una invasion por parte de Turquía, Rusia se aprovecharia de aquella ventajosamente aumentando el ejército de la Besarabia.

Madrid 3.

El Consejo de ministros se ha ocupado en la asimilacion de los grados del ejército y de la armada.

Tambien se ha ocupado de las economias que se trata de introducir en lo presupuesto, las cuales se propone mantener á toda costa el gobierno.

Hablase de la fusion de los elementos constitucionales con los centralistas.

Vuelven circular rumores alarmantes sobre la salud del Papa.

El «Centro telegráfico español» ha recibido los siguientes despachos:

«Viena 2.—La Sérvia y el Montenegro piden ciertas cesiones de territorio antes que se discutan las condiciones de paz. La Puerta, se cambió, exige garantías materiales contra nuevas sublevaciones.

Asegúrase que habrá acuerdo en la próximas negociaciones.

Constantinopla 2.—En vista de las noticias que circulan sobre movimiento de tropas en Rusia, el gobierno otomano exigirá á los principados la mas estricta neutralidad.

Boulogne-sur-mer 2.—Ha calmado la tempestad en el canal de la Mancha, si bien soplan aun con fuerza los vientos del Sudoeste. Los siniestros marítimos han causado grandes pérdidas y sensibles desgracias. Las noticias de Trouville, Dunkerque, Decamp y del Havre son desconsoladoras.»

(«Provincias.»)

Crónica Local.

A las cuatro de la madrugada de hoy ha fondeado en este puerto procedente del de Palma el

vapor-correo *Mahonés* conduciendo la correspondencia pública y 15 pasajeros.

* *

En el vapor-correo «Mahonés» ha llegado á esta ciudad un escuadron de caballería compuesto de cuatro soldados y un cabo.

* *

A las ocho de esta mañana ha emprendido marcha para Alcutia y Barcelona el vapor correo «Menorca.»

* *

La Sociedad «La Máscara» anuncia para el próximo sábado su octavo baile de máscaras en el teatro de esta ciudad. Segun noticias promete ser tan concurrido como el anterior.

* *

He aquí la lista de los señores que deben formar la nueva Corporacion municipal en el pueblo de Alayor en esta isla, segun nos comunican de dicho pueblo.

- D. Lorenzo Villalonga y Puig.
- » Domingo Pons y Puig.
- » Juan Mora y Orfila.
- » Antonio Febrer y Vidal.
- » Pedro Villalonga y Vinent.
- » Gabriel Juanico y Pujol.
- » Cristóbal Quintana y Villalonga.
- » Lorenzo Pons y Seguí.
- » Cristóbal Gimenez y Jover.
- » Francisco Petrus y Pons.
- » Ramon Mascaró y Coll.
- » Domingo Enrich y Carreras.

* *

El Anunciador Balear manifiesta haber recibido parte telegráfico manifestándole que Su Magestad el Rey visitará tambien el puerto de Palma además del de esta ciudad; y segun itinerario que publican varios periódicos de la Côte, la visita á las capitales del interior del litoral se efectuará de la manera siguiente: Albacete, Murcia, Cartagena, Alicante, Valencia, Barcelona, Baleares, Tarragona, Almería, Málaga, Cádiz y Sevilla.

* *

Un parte telegráfico de la Habana fecha- do el 30 del presente mes recibido en Barcelona el dia 31, participa la feliz llegada á aquel puerto del vapor *José Baró*.

Tambien por telegrama recibido el dia 28 se sabe el feliz arribo al espresado puerto de la Habana del vapor *Santiago* á los veinte dias de navegacion desde su salida del puerto de Barcelona.

* *

A las doce de esta mañana ha tomado posesion don José M.^a Ramirez juez de primera instancia de este partido.

* *

Sociedad La Máscara.

Esta Sociedad dará su 8.^o baile en el teatro de esta Ciudad el sábado próximo dia 10 de Febrero empezando á las 9

Podrán concurrir al mismo en traje de máscara las personas que gusten, debiendo pero antes de entrar en el local, descubrirse a presencia de una Comision de la Junta Directiva, segun previene el art. 8.^o del Reglamento.

Los Sres. sócios y suscritores se servirán recojer de la Contaduría de dicho Teatro sus tarjetas correspondientes como tambien los billetes que contendrán el número y clase del palco que hubiesen obtenido en el sorteo de aquellos que se celebrará á las 12 y media del referido dia 10.

La suscripcion queda abierta en la Conserjería del propio Teatro.

Mahon 7 Febrero 1877.—El Presidente José Sintés Saura.

Contradictorias son las noticias que se reciben respecto al viaje de S. M. «El Imparcial» dice lo siguiente:

«El señor ministro de la Gobernacion ha dirigido un telégrama á las autoridades superiores de las provincias cuyas costas van á ser visitadas por la escuadra al mando de S. M. el rey anunciando que el dia 10 de febrero saldrá el monarca de Madrid, dirigiéndose á Málaga, desde donde por el Estrecho de Gibraltar pasará á Cádiz.»

En cambio, «La Epoca» replica en estos términos:

«A pesar de las noticias en contrario, sabemos que S. M. el rey se embarcará en Cartagena despues de visitar detenidamente aquel arsenal. Irá despues á los puertos de Cataluña, y terminará su revista de inspeccion por el arsenal de Cádiz, desde donde se dirigirá á Sevilla á saludar á su augusta madre y hermanas.»

Dice «El Anunciador Balear.»

«D. José Casaldueiro jefe de intervencion de la Administracion económica de esta provincia ha sido trasladado á la de Almería. Lo sentimos y lo sentimos mucho, no por la buena y leal amistad que con él nos une, sino porque de las Baleares se ausenta un empleado inteligente, laborioso y afable. Las elases pasivas pierden en el señor Casaldueiro un decidido protector, dispuesto siempre á vencer dificultades y arbitrar recursos con que pagarlas algo de lo mucho que se las debe. Los empleados de la administracion notarán tambien la falta de D. José Casaldueiro, jefe atento y tolerante y compañero leal. Seguros estamos de que este jóven y entendido funcionario logrará en Almería el afecto y cariño que ha sabido conquistarse en las Baleares.»

Dice un colega que en Lóndres se está aparejando un vapor de primera clase y que deberá quedar listo para la primera semana del próximo abril, el cual se destina a verificar un viaje de recreo alrededor del mundo, debiendo hacer escala en los puertos siguientes: Burdeos, Coruña, Vigo, Lisboa (en donde permanecerá algunos dias por si los pasajeros quieren llegarse hasta Madrid), Cádiz, Gibraltar, Tánger, Argel, Barcelona, Génova, Spezia, Nápoles, Messina, Pireo, Malta, Constantinopla, Esmirna y Alejandria, cruzará el canal de Suez donde se detendrá para que puedan visitarse las pirámides y otros objetos de interés histórico; desde el Mar Rojo seguirá para India, Indo-China, China y Japon, pasará luego á San Francisco de California, tocando en todos los principales puertos de América. El viaje durará sobre unos nueve meses, costando el importe del pasaje (inclusos los billetes para los ferro-carriles) 500 libras esterlinas exceptuando los vinos y licores.

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

Sta. Dorotea virgen y mártir.

CULTOS.

Córtex Eucarística.—Mañana estará de manifiesto S. D. M. en la iglesia de San José, de 5 1/2 á 7 1/2 de la tarde.

Córtex de Maria.—Mañana se hace la visita á Ntra. Señora de los Angeles en S. Francisco.

Santo de mañana.

S. Romuáldo, ab. y S. Ricardo rey de Inglaterra.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 6.

De Palma en 1 d. vapor-correo «Mahonés», c. don Juan Thomás, con 17 trips., 13 pas., varios efectos y la correspondencia.

AFECCIONES ASTRONOMICAS.

SOL.—Sale á las 7 horas, y 1 minutos de la mañana.

—Pónese á las 5 horas, y 29 minutos de la tarde.

LUNA.—Sale á las 3 y 28 minutos de la mañana.

—Pónese á las 12 y 2 minutos de la mañana.

Anuncios.

D. Pedro Seguí y Michel, abogado, Juez municipal de esta Ciudad encargado del juzgado de primera instancia de la misma y su partido.

Hago saber: Que el dia primero de Marzo próximo á las once de la mañana se subastará en la audiencia de este Juzgado y en la del Juzgado municipal de Ciudadela simultaneamente, por via de venta, siendo la postura competente, el predio «Son Alzinet» del término de Ciudadela, retasado en setenta y siete mil quinientas pesetas, perteneciente á los pupilos Don Juan y Don Julio Carreras y Mestres, arregladamente á las condiciones contenidas en el pliego despachado que obra en poder de los respectivos pregoneros: pues así lo tengo mandado á instancia del guardador de dichos pupilos. Dado en Mahon á veinte y nueve de Enero de mil ochocientos setenta y siete.—Pedro Seguí.—Por su mandado.—Juan Pons Esno.

Hago saber: Que el dia tres de Marzo próximo á las once de la mañana se venderá en la audiencia de este Juzgado, siendo la postura competente, una viña de unas siete mil cepas sita en «Trebeluger» del distrito de Villa-Carlos, procedente de la herencia de Gaspar Arbona, bajo el tipo de mil ochenta pesetas y á tenor de las condiciones contenidas en el albarán despachado que queda de manifiesto en poder del infrascrito actuario y en la Secretaría del Juzgado municipal de Villa-Carlos. Dado en Mahon á treinta y uno de Enero de mil ochocientos setenta y siete.—Pedro Seguí.—Por su mandado.—Juan Allés Esno.

VINO BLANCO.

Lo encontrarán calle Buen-Aire núm. 3, á 3 pesetas quarter. 1

Al Público.

Para los festejos públicos con motivo de la visita de S. M. el Rey, en la fábrica de los hermanos Ponséti se han recibido un surtido de lanillas para banderas y ademas escudos con las armas nacionales de 44, 33, 27 y 24 pulgadas uno. Ademas se encontrará tambien cuerdas á precios sumamente módicos.

PARA LA HABANA

CON ESCALA EN

PUERTO-RICO,

Saldrá del 15 al 20 de Febrero el vapor trasatlántico español

MARIA.

Capitan D. Federico Molins, admitiendo carga y pasajeros.

Informarán en Barcelona los Sres. Plandolit y C.ª consignatarios y D. Francisco Novelle, Agente de Aduanas, Barcelona.

Para vender.

Lo está la casa y muebles de la calle de las Moreras núm. 8. En la misma informarán

EXTRAORDINARIA BARATURA

EN

ROPAS HECHAS

solo hasta el sábado dia 10.

CALLE NUEVA NUMERO 23.

Capas . . .	de 12 duros á 22.
Karrichs . .	de 11 » á 17.
Id. para niños	de 5 » á 10.
Levitas . . .	de 7 » á 16.
Sobretodos .	de 6 » á 16.
Chaques . . .	de 5 » á 12.
Americanas .	de 4 » á 10.
Pantalones .	de 2 » á 6.
Y chalecos .	de 1 » á 3.

FABRICA DE LICORES

DE

JAIME PONS.

En el nuevo y grande almacén, Rampa de la Abundancia núm. 43, accesorio 5, frente al fondeadero de los Vapores: se espnden Aguardientes superiores al estilo de España y Mallorca.

1.ª Calidad á 27 céntimos libra.

2.ª id. á 17 id. id.

3.ª id. á 15 id. id.

Resólio al estilo de Francia (París) á 14 rs. vn. botella y á 36 céntimos botella.

Vino de lo mas superior de Binisalem, tira un poco en dulce agradable á 19 sueldos quarter y medios quarters.

Nodrizza.

Una que por habérsele muerto la criatura deseaba encontrar para amamantar. Leche de 4 dias. Vive en Torret (San Luis).

CALENDARIOS

PARA EL AÑO

1877.

Véndense en la imprenta de la calle del Bastion número 39 al precio de

5 CÉNTIMOS.

TEATRO.

FUNCION PARA EL MIERCOLES
7 DE FEBRERO DE 1877.

3.ª de Abono.

7.ª Série.

Se pondrá en escena la ópera bufa en 3 actos del Mtro. Donizetti, titulada:

L' ELIXIRE D' AMORE.

DIRIGIDA POR EL MAESTRO
SIG. ARCHIMEDES MONTANELLI.

Se empezará á las 8.

Imp. de M. Parpal, Bastion 39.